

Artikel vom 20.11.2017

Informationsfahrt 2017

CSU Ortsverband auf Reisen



Am ersten Freitag im November fand wieder der alljährliche Tagesausflug des CSU Ortsverband Reischach mit Besichtigung regionaler Unternehmen statt. Die Vorstandschaft um Ortsvorsitzenden Lorenz Grätzl hatte wieder ein interessantes Programm zusammengestellt.

Erste Station war diesmal die Fa. Schlagmann Poroton GmbH in Zeilarn. In einer aufschlussreichen Werkführung erhielten die rund 40 Teilnehmer Einblicke in die Rohstoffgewinnung und Produktion modernster Ziegel für die Bauindustrie.

Nach einem Zwischenstopp im Landgasthof Pauliwirt in Erharting ging es für die Reisegruppe am Nachmittag weiter zur Fa. Fliegl Agrartechnik GmbH in Mühldorf. Neben einer Führung durch die Produktionsstätten konnte die Reisegruppe auch die große Ausstellungshalle des Unternehmens mit dem europaweit bekannten Transportprogramm für die Landwirtschaft in Augenschein nehmen.

Mit einer kurzen Rückfahrt über die Autobahn A94 endete am späten Nachmittag eine nach Meinung aller Teilnehmer gelungene Informationsfahrt 2017 der CSU Reischach.

